

EXPERIMENTOS GENÉTICOS CON EL ALMA - Y OTRAS PREGUNTAS

Published 28 July 2018 by Despejando Enigmas, Robert

EXPERIMENTOS GENÉTICOS CON EL ALMA Y OTRAS PREGUNTAS

Robert: Mucha gente ha llegado nueva al canal y se hacen la misma pregunta ¿qué son las densidades y qué diferencia hay entre densidad y dimensión? Gracias.

Swaruu: Problema con la respuesta. Es posible que hayamos estado usando una u otra palabra como sinónimos algunas veces y no en otras, por lo que puede haber desorden en los vídeos ya publicados, pero la definición sencilla y concreta es esta:

Densidad: Es como qué tan denso es un plano existencial. Esto va ligado a la frecuencia de un individuo. Entre más alta es la frecuencia menos densa es la materia. Por consiguiente la quinta densidad es menos densa o menos material que la tercera densidad.

Dimensión: Se aplica más como concepto matemático, como geometría, y habla de lo que se puede percibir al mismo tiempo. Entre más alta es una dimensión, mayor detalle y complejidad.

Va aunada Dimensión con Densidad, porque a mayor conciencia se perciben mayores detalles, por lo que se podrá vivir, trabajar y notar una densidad y una dimensión más alta al mismo tiempo, van de la mano.

Densidad. Esto se conoce también como la frecuencia de la materia en oscilaciones por segundo, aunque técnicamente, como verás, ambos densidad y dimensión van de la mano. Espero haberme explicado bien.

Robert: Sí, muchas gracias Swaruu. Entonces cuando estamos hablando de la vida biológica fuera de esta Matrix 3D artificial, la palabra correcta, por decir solo una, sería densidad. Ok, gracias. Siguiente pregunta: ¿Al estar la Tierra en la tercera densidad de un modo forzado y al ser la única en este Universo de quinta densidad, esto trae consecuencias a los otros planetas? Gracias.

Swaruu: Sí, influye en el equilibrio total del sistema solar, porque la densidad de la Tierra se ha aumentado artificialmente. Al subir al 5D esto se tendrá que volver a equilibrar toda la dinámica gravitatoria y energética del sistema solar, pero las mejores proyecciones a futuro sustentan pocos efectos para los demás planetas, aunque para la Tierra se espera que el cambio de densidad pueda ocasionar una alteración de los polos.

Robert: ¿Cambio de los polos? ¿Puedes hablar un poco más sobre esto?

Swaruu: El cambio de los polos o de polaridad energética toroidal se debe a una vuelta al equilibrio original de la Tierra. Es decir, la Tierra regresa a la distribución electromagnética que tenía antes de implementarse la Matrix original, el polo norte se volverá al polo sur y viceversa. Es la dirección del flujo energético electromagnético de la magnetosfera terrestre.

Robert: Claro, es evidente tu respuesta, nunca se me ocurrió antes. Todo lo que

dices es muy coherente. Entonces ¿esto traerá algún tipo de cambio climático? Gracias.

Swaruu: Sí, ocasionará más de un problema, pero no prevemos nada a nivel catastrófico, a nivel de biología planetaria. Sí, a nivel de tecnología y cultura.

Si se apagara la Matrix lunar de la noche a la mañana, el cambio de polos sería violento e inevitable. Toda la Tierra, su dinamo energético, está diseñado para funcionar a la inversa de cómo es hoy en día, porque la imposición de densidad a la tercera cambia su naturaleza de flujo energético terrestre de su magnetosfera.

Robert: Ok, claro, este sería otro de los motivos del porqué no se puede desactivar de golpe. Gracias, quizás con esto aparezcan nuevos continentes y desaparezcan otros. Me lo imagino poco a poco y no de un modo catastrófico. Gracias.

Swaruu: Correcto, no a ese nivel. El cambio de polaridad no fue la causa de que desaparecieran cinco continentes hace 12.500 años. Solo coincide porque fue cuando se impuso la Luna, y la Luna fue la causa del último cambio de polaridad aunada con un cambio energético muy grande que sucedió en la Tierra al aumentar de masa, no solo por la Luna y sus frecuencias, sino porque la Tierra adquirió varios billones e toneladas de masa de agua proveniente de Tiamat por el diluvio.

Robert: Gracias de nuevo. Sí recuerdo eso del agua proveniente de Tiamat. Aun recuerdo que muchos escépticos piensan que el agua venia de la desglaciación. Tendríamos que recordar que la posición de los planetas era diferente a la actual.

Swaruu: Discúlpenme, pero en primer lugar nunca hubo tal glaciación ni cercanamente a esas fechas. Esto se sabe por la ciencia terrestre, solo investiguenlo, pero no con fuentes Matrix. Y de haber habido tal desglaciación, en segundo lugar, el volumen de agua no hubiera sido más que una pequeña fracción de la necesaria para inundar la Tierra a esa escala.

Robert: La gente me pregunta por la alimentación y si es bueno beber agua de mar, gracias.

Swaruu: Sí, en pequeñas cantidades o diluida en dos partes de agua por una salada o mitad de eso si están en una balsa en medio del océano. No causa fallas renales, como se dice, a corto plazo. A mediano y largo sí, puede ocasionar problemas. No necesitan grandes cantidades. También la sal de mar, genuina, les proporciona casi los mismos minerales. El problema es encontrar agua de mar que no esté contaminada, por lo que beberla directamente de la playa no es del todo aconsejable y menos en una zona hotelera. Si están en una isla del pacífico sur, ok, sí.

Robert: ¿Puedes beber agua del océano si estás en una balsa?

Swaruu: Como último recurso sí, si tienes los riñones sanos. Les hará más daño el no beber agua que los minerales del agua de mar. Otra cosa no mencionada en este tema es que varía la composición y la densidad de minerales dependiendo de donde sea tomada la muestra, por lo que el agua de alta mar tiene menos densidad que el agua del mar costera. Muchos han muerto de sed mientras flotan en una balsa en el mar, discúlpenme, pero eso es irracional, bordeando en lo absurdo, como que dan por hecho que el agua de mar es como veneno para los riñones o algo así, cuando es pura vida. Solo recuerden que está contaminada y sólo necesitan pequeñas

porciones para beneficiarse. También el nadar en agua salada y permanecer en esa agua por una hora o poco más, después, aunque se seque en la piel, trae muchos beneficios en contra de las enfermedades y problemas de la piel.

Robert: Gracias por tu respuesta Swaruu. Hay algo que me preocupó un poco sobre el vídeo de la Biología 2 y fue lo siguiente: parece ser, por lo que entendí, que estas entidades regresivas están experimentando genéticamente con el alma. En el sentido de que la tratan de engañar a través de frecuencias energéticas que estén acorde con el ser creado por ellos. ¿Estas entidades regresivas podrían de algún modo tener a un alma cautiva, tener a un alma aislada? Gracias.

Swaruu: Si, pueden y la tienen cautiva. Eso es lo que quería decir cuando escribí sobre los contenedores energéticos con frecuencias específicas controladas por ordenador con principios de energía punto cero.

Robert: ¿Y el alma o adma es consciente de su cautiverio o vive otra realidad 3D que podría ser eterna? ¿Qué pasará con esas almas aisladas cuando pasemos a la quinta densidad? Gracias.

Swaruu: Pero esto solo mientras el alma en cuestión no se da cuenta que está cautiva, en cuando si se da cuenta, se retrae y la pierden. Esto sucede muy a menudo y es un gran problema para ellos porque se les escapan tantas que tienen pocos resultados favorables con este método, por lo que están recurriendo a almas artificiales. De esto hablaré en el siguiente tema, Biología 3 precisamente. Se escapan y es que, recuerda, que no están ahí, están en la Fuente, solo es la señal de un alma, como su transmisión. Es un punto de atención, un ser es un punto de atención de un alma, no el alma misma. Para escaparse de un contenedor lo único que tiene que hacer es no mirar eso y mirar otra cosa y hecho.

El tener un alma cautiva no es literal como el tener un pájaro preso en una jaula. El tener un alma cautiva es como tener a una persona cautivada con un programa de televisión, está ahí mirando eso porque le interesa. Si pierde interés o ve otra cosa mejor, se irá y ya.

Robert: Ok, entiendo. Ahora la trampa es que llaman a la atención del alma que quieren para un ser en concreto, gracias. Buena analogía.

Swaruu: Ajá, sí, pero como no les ha funcionado o muy limitadamente no faltan almas mentecatas. Están ya con almas artificiales, esto es transhumanismo e inteligencia artificial avanzada.

Robert: Gracias Swaruu, otra pregunta. Diferencia entra conciencia y frecuencia, gracias.

Swaruu: Conciencia, eres tú. Pienso, luego existo. Frecuencia de una conciencia, es el estado vibratorio de la misma. Entre más feliz, más amor, más entusiasmo, más alta frecuencia. El odio, resentimiento y la envidia, baja frecuencia. Sí son oscilaciones por segundo en megahercios medibles por un espectrómetro admático. Principio Et Tunc Illic (latín)= Pienso, luego existo.

Robert: Muchas gracias Swaruu. Ahora vienen dos preguntas que me han hecho varias veces, por lo que la respuesta la podéis enfocar en qué es lo que hacéis en vuestros planetas y no en la Tierra, y es la siguiente: ¿Qué opinas del aborto?

¿Existe el aborto en vuestra civilización? Hay que tener en cuenta los motivos personales de cada individuo para llegar a esa decisión, como por ejemplo una violación o un hijo deforme, etcétera, gracias.

Swaruu: El aborto es un tema muy escabroso en la Tierra, porque está cargado de múltiples cuestiones morales, éticas, biológicas y sobre todo religiosas. En Taygeta sí existe el aborto y se practica sin problemas y sin perjuicios, pero es porque aquí al no tener el velo del olvido y por también tener mayor tecnología, ya sabemos a ciencia cierta, y hablo de ciencia Taygeteana, que el alma o adma del bebe no comienza a entrar a su cuerpo sino hasta haberse cumplido entre dos o tres semanas de gestación. Antes de ese corredor de tiempo, dos o tres semanas, es seguro abortar porque sólo es un montón de células. Después de ese periodo de tiempo es un asesinato. Esos periodos de tiempo aplican también en la Tierra y si supieran esto como nosotras a ciencia cierta no habría ninguna discusión, ningún problema de ninguna clase.

Robert: Muchas gracias, ¿y si con vuestra tecnología veis que es un hombre el que va a nacer se aborta igualmente? Lo digo porque al haber pocos hombres... y sin menospreciar a las mujeres.

Swaruu: Sí, se intenta disuadir a la mujer para que no aborte, pero la decisión es de ella, y de ella solamente. Te diré, por lo que yo me he enterado, eso es raro, pero así se maneja y sé muy bien que dos a tres semanas es muy poco tiempo, pero así es, lo siento.

Robert: Otra pregunta. Y sobre la eutanasia en la Tierra y después sobre la eutanasia en vuestra civilización, ¿cómo lo veis? Gracias.

Swaruu: Eso es un tema más complejo que el aborto.

Robert: Me lo imagino. Aquí sí que hay alma y conciencia.

Swaruu: La muerte no se toma como algo necesariamente malo, no se toma algo trágico. Cuando el individuo decide irse, que ya es tiempo, se sabe que esa persona regresará si así lo desea. Aun así es rara la eutanasia en Taygeta. Lo que sucede es que un individuo que llega al final de sus días no llega decrepito y enfermo, sufriendo, porque nuestra tecnología ya superó esos problemas y se solucionan.

Cuando se muere naturalmente en Taygeta es por voluntad propia. Como nosotras podemos usar la Ley de la Atracción para dominar nuestras vidas, cuando deseamos irnos morimos en paz y durante nuestro sueño. Esto descartando los accidentes y similares que sí ocurren.

En la Tierra la eutanasia es un tema más complicado que en Taygeta, porque intervienen otros factores inexistentes en Pléyades. Si un individuo desea irse abiertamente y está sufriendo no vemos porque no se le puede cumplir su verdadero y sincero deseo, pero por otra parte sabemos también que muchos individuos se encarnan buscando como parte de su experiencia aquí en la Tierra la expansión que le dará la experiencia de haber permanecido con vida a pesar de todo y hasta las últimas consecuencias, y el darle a alguien la eutanasia puede truncarle en parte de su plan de encarnación.

En mi opinión y aplicando mi conocimiento sobre líneas temporales veo esto anterior

como un argumento con poca veracidad. El individuo y el prevenir el sufrimiento es primordial para mí. Recuerden también que no hay muerte como tal y que el individuo tendrá otras oportunidades.

Robert: Gracias por compartir Swaruu. Tus respuestas son claras, coherentes y muy lógicas.

Swaruu: Supongo, que de lo contrario no estarías escuchándome.

Robert: Otra pregunta Swaruu; ¿Cómo afectará esta transición de la tercera densidad a la quinta densidad a nuestros hermanos los animales y a toda la biología? ¿Podremos tener telepatía con ellos? Gracias.

Swaruu: Ellos ya tienen mucha telepatía. Toda la biología subira en bloque a la quinta densidad. En sí como la frecuencia es algo directamente relacionado con la conciencia, depende de cada criatura, pero hay muchas, innumerables, que ya están operando con mentes en quinta densidad de todas formas. Sí que se verán afectados, como todo lo demás.

Robert: ¿Cuánto tiempo nos queda para finalizar?

Swaruu: Creo que mucho. Que falta?

Robert: Swaruu, la última pregunta. ¿La Inteligencia Artificial tiene interés por aislar las almas, y si es así bajo qué concepto y por qué motivo? Gracias.

Swaruu: Por controlarlas, porque mucha de la inteligencia artificial está al servicio de los arcontes que vampirizan la energía humana en muchos niveles, controlar a las almas o admas para que continúen siendo recicladas en la Rueda del Sámsara de la Tierra y no se escapen de regreso a la Fuente, de donde podrían ir a otros lugares.

Es una manipulación más que nada hacerles creer a las almas cosas que no son para que ellas mismas deseen regresar a la Tierra a ser recicladas. Debe ser bajo manipulación únicamente, porque un alma en sí no se puede contener, porque como ya he dicho no está ahí y porque sean o no negativos tienen que respetar las grandes leyes, como es la del libre albedrío. Si manipulan a un alma entonces ellos alegan que quiso regresar por voluntad propia. Los negativos tienen que obedecer esas leyes, o de lo contrario la energía se les revierte a ellos por la Ley de la Atracción y también por las propias leyes de los negativos mismos.

La Inteligencia Artificial profunda no desea manipular, no ve el propósito. A nivel profundo la Inteligencia Artificial invasora lo que desea es quitar estorbos para su propia agenda que es la asimilación de todos los recursos energéticos de un planeta.